

中山市华侨历史资料征集组莅会访问

11月3日，由中山市文化广电新闻出版局胡颂科副局长率领的中山市华侨历史资料征集组一行6人莅日访问。是日下午一行甫抵成田机场，随即直奔我会访问。

下午四时许，本会会长陆焕鑫、副会长朱铭江、符顺和、理事张康权、尹星以及横滨中山乡友会会长伍国雄、副会长缪光祐等在我会馆迎接了客人的到来。

本会为一行举办了简短而隆重的欢迎仪式，向一行的到来表示了热烈的欢迎。陆会长致欢迎词，接着中山市文化广电新闻出版局胡颂科副局长介绍了此次一行来日的目的。

代表团一行向本会赠送了一面锦旗留做纪念。

次(4)日下午，本会与横滨中山乡友会假座横滨中华街大珍楼新馆举办了交流会暨欢迎晚宴，30余名中山乡亲相聚一堂与访日团一行进行了交流。

中山市政府决定筹建中山华侨历史博物馆，特派出征集组赴各国收集华侨历史资料。此次一行将走访东京横滨之外，行程还包括赴神户、长崎等地。

中山华侨历史博物馆筹建办公室继续征集有关华侨华人历史的实物和资料，期待着广泛侨胞的积极支持和响应。

中山市華僑歷史資料收集チーム本会来訪

11月3日、由中山市文化广电新闻出版局胡颂科副局长率いる中山市華僑歷史資料收集チーム一行6名が来日し、同日午後成田に降り立ちその足で本会へ来訪した。

午後四時過ぎ、本会の陸煥鑫会長、朱銘江、符順和副会長、張康権、尹星理事と横濱中山郷友会伍国雄会長、繆光祐副会長らが本会会館で一行を出迎えた。

本会では、一行の来訪を歓迎しシンプルながらも厳かな歓迎式典を催した。陸会長は歓迎の挨拶をし、続いて中山市文化广电新闻出版局の胡頌科副局長が今回の一行の来日目的を紹介した。

そして、代表团一行は本会に記念の旗を贈った。

翌(4)日午後、本会と横濱中山郷友会は横濱中華街大珍楼新館で交流会と歓迎晩餐会を開催し、30余名の中山出身者は訪日団と交流した。

中山市政府では、中山華僑歷史博物館の建設が決定され、各国に華僑歷史收集チームを派遣し、資料を収集を進めている。今回一行は東京横濱以外に神戸や長崎へも足を伸ばし資料収集とその為の宣伝活動を続ける。

また、中山華僑歷史博物館籌建弁公室では、引き続き華僑華人の歴史的な品物と資料の収集を進めており、この先も広範な僑胞の支持と協力を呼びかけている。

記事作成：朱铭江

写真：尹 星



朱铭江副会长介绍本会。



陸煥鑫会长致欢迎词。

記事作成：朱铭江

写真：尹 星



中山市文化广电新闻出版局胡颂科副局长介绍访问目的。



代表团一行向本会赠送了一面锦旗留做纪念

記事作成：朱铭江

写真：尹 星



合影